Erneuerung Vordach Sportfreunde Ittendorf-Ahausen 1969 e.V.



Sehr geehrte Damen und Herren,

die Sportfreunde zählen mittlerweile insgesamt mehr als 150 Mitglieder. Diese stellen zwei aktive Mannschaften, eine AH-Mannschaft sowie zwei Jugendmannschaften mit ca. 20 Kindern im Alter von 8-12 Jahren. Bei den Heimspielen zählen wir regelmäßig mindestens 60 Zuschauer. Außerdem konnten wir in diesem Sommer unser 50-jähriges Vereinsjubiläum feiern. Ein Highlight dabei war unter anderem die Ausrichtung eines Jugendturniers.

Durch die jährliche Teilnahme am Stadtfest und des Weihnachtsmarktes in Markdorf, die Ausrichtung eines AH-Turniers, Unterstützung von lokalen Unternehmen, sowie die ganzjährliche Bewirtung unseres Vereinsheims, können wir die laufenden Kosten des Spielbetriebs der aktiven Mannschaften und der Jugendmannschaften abdecken.

Herr Grafmüller hat sich bereits ein Bild von unserem Bauvorhaben gemacht und auch Herr Riedmann wurde von uns persönlich darüber informiert. Das Dach ist an vielen Stellen undicht und das Traggestell schwer in die Jahre gekommen. Des Weiteren ist das 80qm² große Dach mit astbesthaltigem Material belegt. Die Entsorgung darf gemäß §2 Absatz 14 Gefahrstoffverordnung (GefStoffV) nur durch Sachkundiges Personal (zugelassene Betriebe) erledigt werden. Eine Erneuerung der einzigen Unterstellmöglichkeit am Sportplatz ist daher dringend notwendig.

Die benötigten Mittel für den Neubau und die Entsorgung des mittlerweile 40 Jahre alten Vordaches können wir als Verein jedoch nicht aufbringen und bitten daher die Stadt Markdorf uns finanziell zu unterstützen.

Die freiwillige Mithilfe beim Auf- und Abbau durch die Mitglieder des Vereins ist natürlich eine Selbstverständlichkeit. Dies konnten wir schon bei der Errichtung eines neuen Fangzauns, dem Bau der Flutlichtanlage, sowie dem Bau einer kleinen Tribüne und sonstigen unzähligen Arbeitseinsätzen unter Beweis stellen.

Über eine positive Rückmeldung, gerne auch per E-Mail würden wir uns sehr freuen!

Vielen Dank & Sportliche Grüße

Sportfreunde Ittendorf-Ahausen e.V. 1969

Kernvorstand Sportfreunde Ittendorf-Ahausen
Martin Jatzkowski, Manuel Bodenmüller und Oliver Höhn